

El árbol de Navidad más grande de Europa está a hora y media de Bilbao

Casado dos veces, tuvo numerosas relaciones pero la mujer de su vida fue el 'ángel' de Charlie Farrah Fawcett

que compartía pantalla en la ficción con Mia Farrow. Tras intervenir en títulos como 'Tierra violenta' (1962), 'La perversa' (1968) y 'La prueba de valor' (1970), a Ryan O'Neal le llegó la gran oportunidad dos años después con 'Love Story', la película dirigida por Arthur Hiller que le consagró y que se convirtió en el mayor éxito de su carrera.

Abuelo en 'Bones'

Considerada una de las producciones más románticas del séptimo arte, cuenta la historia de amor de Oliver Barret (O'Neal) y Jennifer Cavilleri (Ali MacGraw), dos jóvenes de extracción social muy diferente, y sus problemas cuando deciden casarse contra la voluntad de la acomodada familia del novio. Ganadora del Oscar y del Globo de Oro a la mejor banda sonora, los dos protagonistas estuvieron nominados en ambos certámenes por sus interpretaciones, y de hecho Ali MacGraw obtuvo el Globo de Oro.

Fue el mayor éxito en la carrera del actor fallecido ayer, que en todo caso atesora cuatro deceñas de títulos entre el cine y la televisión, entre los que destacan también '¿Qué me pasa, doctor?' y la ya mencionada 'Luna de papel', ambas bajo la dirección de Peter Bogdanovich; 'Barry Lyndon', de Stanley Kubrick; 'Combate de fondo' (Howard Zieff) o 'Un puente lejano', de Richard Attenborough. Su carrera, en todo caso, languideció durante los años 80 del pasado siglo, y lo más relevante que había hecho en los últimos tiempos era encarnar en la serie de televisión 'Bones' al padre de Brennan, la forense. Un padre ausente, como él mismo reconocía haberlo sido en la vida real, que aspiraba a ser mejor como abuelo.

La localidad cántabra de Cartes enciende su espectacular estructura gigante de 65 metros y 24.000 luces

ÁLVARO MACHÍN

El árbol de Navidad de la localidad cántabra de Cartes tiene truco. Es un gigante, sí. Se ve desde la autovía y desde los pueblos de alrededor. También. No hay edificio en Cantabria que sea tan alto. Otra verdad. Pero no mide 65 metros, como se ha dicho hasta ahora. La cifra exacta, según han comprobado por la altura que marcaba el dron que tomaba imágenes estos días, está por encima de los 66. O sea, que, de largo, es el más grande de España y raro sería que no lo fuera de Europa. Son cuarenta toneladas de estructura, 24.000 metros de luces led y 480.000 bombillas. Una barbaridad.

Precisiones aparte –porque las ilusiones no se miden en cifras–, miles de personas acudieron a ver cómo se encendía esta mole navideña. Sobre todo los vecinos del pueblo, que la han visto 'crecer' estas últimas semanas. Todos aplaudieron y gritaron a rabiatar cuando Marco, de 17 años, y Hugo, de 10, movieron la enorme palanca coronada por una bola blanca que activaba simbólicamente el mecanismo. Ellos dos –les faltaba el tercero del grupo, también Hugo, que está en Madrid– son miembros de la asociación Cuestión de Aptitud, que trabaja por las personas con discapacidad. Eso sí que es dar luz.

Al Camino Real de la villa, con sus torreones, no le hacen falta luces para ser una de las calles más bellas de Cantabria. Pero con ellas está espectacular. De cuento. Hay unos puestos en la plaza del ayuntamiento y los que fueron sin prisas se sacaron fotos con los adornos del poblado de la Navidad en el parque. En las casas, unas guirnaldas de luz dorada le dan un toque casi mágico al pa-



480.000 luces led repartidas en 24.000 metros de cableado. ALBERTO AJA

seo. Han puesto un par de figuras de cascarruecas a la altura del torreón ideales para las fotos que estos días van a abarrotar Instagram. Y luego está el árbol. El gigante.

No muy lejos de la estructura hay una grúa de las obras en unos

pisos. Al lado del 'adornón' navideño, parece de juguete. «A mí me dicen ahora que suba ahí arriba y me hacen millonaria y no subo», comentaba una señora. Porque el asunto da para bromas. «¿Te imaginas que lo van a encender y se apaga todo Cartes?».

HORÓSCOPO

ARIAS

21 MAR - 20 ABR



Especialmente simpático con padres y amigos. Van a pedirle dinero de una forma descarada. Etapa de reflexión y búsqueda de nuevo trabajo. Para hacer régimen la fuerza de voluntad es imprescindible.

LIBRA

24 SEP - 23 OCT



Los asuntos del corazón les causan quebraderos de cabeza. Compare precios a la hora de comprar. Ante un problema laboral manejará la situación con éxito. Llame a sus amigos, su estado de ánimo mejorará.

TAURO

21 ABR - 21 MAY



Su pareja le está dedicando mucha atención, sea receptivo. Momento oportuno para hacer pequeñas inversiones. Día tranquilo, podrá adelantar algunos trabajos. Necesita ponerse a punto físicamente, haga deporte.

ESCORPIO

24 OCT - 22 NOV



Planea una cena familiar, se alegrarán mucho. Tendrá que hacer encaje de bolillos para cuadrar sus cuentas. No entre en ninguna provocación en el trabajo. Su ánimo necesita salir de casa, no le contrarie.

GÉMINIS

22 MAY - 21 JUN



Intentarán jugar con sus sentimientos, huya de halagos. Oportunidad de zanjear sus deudas económicas. Aumenta su capacidad productiva en el trabajo. Debe cuidarse un poco más la garganta y los pulmones.

SAGITARIO

23 NOV - 21 DIC



Gran complicidad con la persona amada. Las inversiones le serán beneficiosas. Está desanimado con el trabajo, sea más positivo. Si su mente no está tan ágil como siempre, déjela reposar.

CÁNCER

22 JUN - 22 JUL



Si está atrapado entre dos relaciones, elija. Intente ahorrar y no se fíe de la suerte. Para su trabajo, utilice los avances tecnológicos. Debe abandonar sus malos hábitos alimenticios.

CAPRICORNIO

22 DIC - 20 ENE



Si tiene pareja, verá cómo su unión se hace más sólida. No hay acontecimientos especiales en relación con el dinero. Es un buen día para buscar ofertas de trabajo. Puede sufrir un pequeño desarreglo intestinal.

LEO

23 JUL - 23 AGO



Está que arrasa, será el alma de las fiestas. Atención a los gastos domésticos. Si quiere triunfar en su trabajo, sea más precavido. Necesita mejorar su alimentación y descansar más.

ACUARIO

21 ENE - 19 FEB



Las pasiones están bien, pero con medida, sea selectivo. Inicie ya una política de ahorro. Tendrá una falsa sensación de que no puede con su trabajo. La salud de los suyos es importante pero no olvide la propia.

Kim Basinger cumple 70 años sin lograr liberarse de la pesada etiqueta de 'sex symbol'

MIGUEL LORENCI

MADRID. Kim Basinger es y será, a su pesar, una 'sex symbol', desde que interpretara a la bellísima rubia que destilaba sensualidad y temor en 'Nueve semanas y media' junto Mickey Rourke. Pero hay mucho más en la desigual carrera de la actriz norteamericana, que llega a los 70 años con un Oscar, tres maridos y muchas películas mediocres en un vida plagada de altibajos.

Nacida el 8 de diciembre de 1953 en Athens (Georgia, EE UU), Kimila Ann Basinger estudió ballet de niña y fue Miss Georgia con 16 años. Con 17 era modelo en Nueva York e hizo anuncios y videoclips. Quería ser actriz y se formó en interpretación y canto para lucir palmito en series como 'Starsky y Hutch' o 'Los ángeles de Charlie'.



Kim Basinger

Se inició en el cine con 'La ambición de Jodie Palmer' (1980) y se casó con el maquillador Ron Snyder-Britton. Encadenó películas olvidables y en 1982 sufrió un ataque de pánico y agorafobia que la recluyó cuatro meses. Repuesta, posó para 'Playboy', fue chica Bond con Sean Connery en 'Nunca digas nunca jamás'. Rodó 'Mis problemas con las mujeres', con Blake Edwards, que la recuperó para 'Cita a ciegas', con Bruce Willis.

Todo cambió con 'Nueve semanas y media' (1986), cuyo rodaje vivió como un pesadilla. La película de Adrian Lyne convirtió a Basinger en mito erótico por su estriptis al son de 'You Can Leave Your Hat On', de Joe Cocker. Trabajó con Robert Redford y Richard Gere hasta que 'L.A. Confidential' le dio el Oscar a mejor actriz de reparto.

VIRGO

24 AGO - 23 SEP



Dedique hoy algo de tiempo a la familia. Su previsión hace que esté económicamente tranquilo. En su trabajo, llegará a donde se proponga. Dosisque mejor sus fuerzas, si no quiere llegar al agotamiento.

PISCIS

20 FEB - 20 MAR



Sus amigos son decisivos en su vida. Tendrá que tomar una decisión económica importante. Si busca novedades laborales, hoy es el día. Los dolores lumbares pasarán con un masaje.